



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

N^o:
No.:
124

SEP 23 1983

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur John Alan Beesley, C.R., est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies à Genève avec accréditation simultanée auprès du GATT et ambassadeur auprès du Comité du Désarmement.

M. Beesley, âgé de 55 ans et originaire de la Colombie-Britannique, a fait ses études en droit à l'Université de la Colombie-Britannique (baccalauréat ès arts et licence en droit). Il a pratiqué le droit de 1951 à 1956, année où il est entré au ministère des Affaires extérieures. Il a occupé des postes à Tel Aviv et à Genève. De 1973 à 1976, pendant son affectation comme ambassadeur en Autriche, il était également représentant permanent auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) et de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel (ONUDI). M. Beesley a occupé le poste de haut-commissaire en Australie, avec accréditation simultanée auprès de la Papouasie - Nouvelle-Guinée, des îles Salomon et de Vanuatu de 1977 à 1980. Il a également été sous-secrétaire d'État adjoint à Ottawa et, à deux reprises, conseiller juridique au Ministère. En 1973, en plus des fonctions qu'il assumait déjà, M. Beesley a été nommé conseiller spécial auprès du secrétaire d'État aux Affaires extérieures pour le droit de la mer, ainsi que chef adjoint de la délégation du Canada auprès de la Conférence sur le droit de la mer. De 1980 à 1982, il a été ambassadeur auprès de la Conférence sur le droit de la mer à New York et depuis 1983, il occupe le poste d'ambassadeur au désarmement. M. Beesley remplace M. D.S. McPhail, qui est nommé ambassadeur auprès de la République fédérale d'Allemagne, avec accréditation simultanée auprès de Berlin.

* * * *

Canada

... /2



Monsieur Maurice Danby Copithorne, âgé de 52 ans et originaire de Vancouver (C.-B.), est nommé commissaire à Hong Kong.

M. Copithorne (baccalauréat ès arts et licence en droit de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté auprès de la CISC en Indochine, ainsi qu'à Téhéran, Kuala Lumpur et Pékin. De 1977 à 1979, il a été conseiller juridique auprès du ministère des Affaires extérieures et, en 1979, il a été nommé ambassadeur en Autriche. Depuis 1982, il occupe le poste de sous-secrétaire d'État adjoint, Affaires de l'Asie et du Pacifique. Il remplace M. Allan Kilpatrick qui est rentré au Canada.

* * * *

Monsieur James Angus Elliott, âgé de 46 ans et originaire de London (Ontario), est nommé consul général à Düsseldorf, République fédérale d'Allemagne.

M. Elliott (baccalauréat ès arts (économique) de l'Université Western Ontario, 1959) est entré au Service des délégués commerciaux en 1960. Il a été affecté à Karachi, Düsseldorf, Paris, Bogota, Caracas et Chicago. Depuis 1982, il occupe le poste de sous-secrétaire adjoint, Direction générale de l'expansion du commerce - Amérique latine et Antilles. M. Elliott remplace M. J.M.T. Thomas, dont la nouvelle nomination sera annoncée plus tard.

* * * *

Monsieur Gilles Mathieu, âgé de 50 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur en Turquie.

M. Mathieu (baccalauréat ès arts du Collège Sainte-Croix, 1953; maîtrise ès arts (économique) de l'Université de Montréal, 1956) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à la mission permanente auprès des Nations Unies à New York, à Accra, Paris et Washington. De 1972 à 1975, M. Mathieu a occupé le poste d'ambassadeur en Côte d'Ivoire, avec accréditation simultanée auprès de la Haute-Volta, du Mali et du Niger. De 1975 à 1978, il a été détaché auprès du Conseil du Trésor. Depuis 1982, il occupe le poste de sous-ministre adjoint (gestion et programmes). M. Mathieu remplace M. Marc Baudouin qui rentre au Canada.

Monsieur John Lawrence Paynter, âgé de 42 ans et originaire de Victoria (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur en Thaïlande avec accréditation simultanée auprès du Vietnam.

M. Paynter (baccalauréat ès arts de l'Université de la Colombie-Britannique, 1962; maîtrise ès arts du Fletcher School of Law and Diplomacy, 1963; baccalauréat ès arts, Oxford, 1965; maîtrise ès arts 1970) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à Moscou, Hong Kong, Pékin et Genève. Depuis 1980 M. Paynter occupe le poste de directeur, Direction des relations économiques générales, financement et investissement. M. Paynter remplace M. Fred Bild.

* * * *

Monsieur Peter McLaren Roberts, âgé de 56 ans et originaire de Calgary (Alberta), est nommé ambassadeur en URSS.

M. Roberts (baccalauréat en éducation et maîtrise ès arts de l'Université d'Alberta, 1949-1951; maîtrise ès arts (boursier Rhodes) de l'Université Oxford, 1953) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955. Il a été affecté à Moscou, Hong Kong, Saïgon, Washington, et à la mission du Canada auprès de l'OTAN, à Bruxelles. De 1970 à 1973, il a été secrétaire de presse au Cabinet du Premier ministre et, de 1973 à 1979, sous-secrétaire d'État adjoint (affaires culturelles) au Secrétariat d'État. Depuis 1979, M. Roberts occupe le poste d'ambassadeur en Roumanie. M. Roberts remplace M. G.A.H. Pearson qui rentre au Canada.